



**学校教育目標** **自主 友愛 鍛錬** 生徒の自主をめざす学校

**4月6日 第69回入学式 新入生75名を迎えてスタート**

75名の新入生を迎え、全校生徒253名で令和4年度が始まりました。地域、保護者の皆様のお力をお借りして、生徒と教職員31名で力を合わせて、学校づくりを進めてまいります。

入学式当日は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、上田市教育委員会と新入生保護者にお越しいた



き、新入生の希望あふれる式となりました。新入生の入学にあたり、ご来賓の皆様にご臨席いただけないことは、誠に残念ではございますが、本年度も丸子北中学校をお支えいただきますよう、お願い申し上げます。

入学式に先立ち、一学期始業式を行いました。昨年度末に卒業生を送り出した2、3年生が、先輩らしく凛々しい姿で、式に臨みました。式の中で紹介した新任職員をお知らせします。本年度は、7名の新任職員が着任いたしました。よろしくお願いいたします。



**<生徒会対面式・部活動説明会>**

4月7日(木) 生徒会対面式と部活動説明会を行いました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大予防のため、最小限の内容としましたが、生徒会活動や各委員会活動の内容、また部活動について説明を代表が行い、1年生にわかりやすく、工夫ある企画となりました。

